

Was passiert, wenn wir nicht mehr bar bezahlen dürfen?

- Ohne Bargeld ist den Banken eine uneingeschränkte Negativzinspolitik möglich. Sie können nicht mehr Ihr Eigentum in Form von Bargeld aufbewahren, sondern müßten mit ansehen, wie Ihr elektronisches Geld von negativen Zinsen aufgezehrt wird.
- Die Banken und Regierungen haben uneingeschränkt Zugriff auf Ihre Konten. Gegen Ihre Enteignung können Sie sich nicht mehr wehren. Sie werden zum Banksklaven.
- Bei Hackerangriffen auf Banken ist Ihr Geld nicht sicher.
- Bei einer Bankenpleite ist Ihr Geld verloren. (Totalverlust)
- Sie haben keine Möglichkeit mehr, anonym und spurlos zu bezahlen.
- Jeder Kauf kann rückverfolgt werden. (Der gläserne Bürger)
- Kinder verlernen das Gefühl bzw. den Umgang mit Geld.
- Wenn Sie sich nicht systemkonform verhalten, kann Ihre Existenz (Rente, Grundsicherung, Arbeitslosengeld, Hartz IV) durch ein einfaches Abschneiden im Zahlungsverkehr zerstört werden.

Das Bargeld schützt Sie vor staatlicher Willkür und Enteignung. Deshalb bitten wir Sie, in allen Läden konsequent bar zu bezahlen. Vielen Dank!

